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CONSELHO GERAL  

 

ATA NÚMERO CINQUENTA E UM 

 

Aos vinte e dois dias do mês de novembro de dois mil e dezassete, pelas dezoito horas, reuniu na 

sala seminário 8 do bloco seis, o Conselho Geral do Agrupamento de Escolas Anselmo de 

Andrade, para dar cumprimento à seguinte ordem de trabalhos: -------------------------------------------- 

Ponto um - Eleição do Presidente do Conselho Geral; -------------------------------------------------------- 

Ponto dois - Informações; --------------------------------------------------------------------------------------------- 

Ponto três - Indicação dos elementos a cooptar para o Conselho Geral; -------------------------------- 

Ponto quatro - Apresentação e aprovação do relatório de implementação do Plano Anual de 

Atividades 2016/2017; --------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Ponto cinco - Constituição da Equipa de Monitorização do Plano Anual de Atividades 2017/18.  

Iniciada a reunião, deu-se cumprimento ao ponto um da ordem de trabalhos, tendo sido eleita, 

através de voto secreto, para Presidente do Conselho Geral, por unanimidade, a professora Zélia 

Condeça, com 13 votos. ------------------------------------------------------------------------ 

Relativamente ao ponto dois da ordem de trabalhos , a Presidente do Conselho Geral transmitiu 

as seguintes informações: -------------------------------------------------------------------------------------------- 

1. No turno da manhã funcionam os 5.º, 7.º, 9.º, 10.º, 11.º e 12.º anos, este último com dia 

livre; ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

2. No turno da tarde funcionam os 6.º e 8.º anos; --------------------------------------------------------- 

3. Foram entregues os horários aos professores no dia 1 de setembro; ---------------------------- 

4. Foram afixadas as listas das turmas e os horários das turmas a 4 de setembro; ------------- 

5. Foram abolidos os toques para entrada e saída das aulas, experienciando-se um ambiente 

mais tranquilo nos blocos e maior pontualidade, quer da parte de professores quer da parte 

de alunos, estando também as aulas a começar e a acabar de uma forma mais calma; ----

-------------------------------------------------------------------------------------------------- 

6. No concurso para professor bibliotecário foi renomeada a professora Vanda Cândido para 

dar continuidade ao exercício das funções; ------------------------------------------------------- 

7. A cerimónia de entrega do Programa Pasta Escolar decorreu no dia 6 de setembro às 15h 

no Fórum Romeu Correia; ------------------------------------------------------------------------------ 
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8. A colocação da professora de Mandarim foi tardia e só hoje foi colocada a segunda 

professora de Espanhol; -------------------------------------------------------------------------------------- 

9. O refeitório escolar iniciou o seu serviço com várias lacunas, nomeadamente uma avaria 

no termoacumulador e na máquina de lavar loiça; ---------------------------------------------------- 

10. A escola continua a participar em projetos e neste ano letivo já ocorreram duas mobilidades 

no âmbito do Projeto Erasmus +: uma à Hungria, no âmbito da literatura de “Contos 

Tradicionais”, e outra à Roménia, no âmbito das alterações climáticas e geografia; ---------

------------------------------------------------------------------------------------------------ 

11. No que diz respeito a assistentes operacionais, começaram a prestar funções seis 

assistentes operacionais com três horas e meia e será aberto novo concurso para dois 

assistentes operacionais com sete horas; --------------------------------------------------------------- 

12. O comportamento de alguns alunos das turmas do sétimo ano é preocupante, verificando-

se muitos casos de indisciplina que perturbam grandemente o bom funcionamento das 

aulas, nomeadamente por parte de alunos repetentes. Durante este ano letivo, os alunos 

perturbadores que são colocados fora da sala de aula serão encaminhados para o 

Gabinete de Psicologia. --------------------------------------------------------  

13. Decorreu hoje o lançamento do barco NADA ao largo da Ilha da Madeira, o qual foi 

acompanhado em direto numa sessão na Biblioteca; ----------------------------------------------- 

14. O Projeto Cante Alentejano irá reiniciar-se em janeiro, dando continuidade ao projeto com 

os alunos que transitaram do 4.º ano para o 5.º ano; ------------------------------------------------- 

15. Foi eleita a Associação de Estudantes, assim como os representantes dos alunos para o 

Conselho Geral; ------------------------------------------------------------------------------------------------- 

16. No passado dia 8 de novembro decorreu uma sessão no Fórum Municipal Luísa Todi em 

Setúbal sobre o “Projeto de Autonomia e Flexibilização Curricular”, verificando-se a 

necessidade de trabalhar o Despacho n.º 5907/2017, o perfil dos alunos à saída da 

escolaridade obrigatória e as aprendizagens essenciais, articulando estes documentos 

com o PNPSE; -------------------------------------------------------------------------------------------------- 

17. A rede de esgotos da escola sede apresenta diversas rupturas, existindo neste momento 

uma fatura de cerca de vinte e quatro mil euros para pagar; ------------------------------------- 

18. No dia vinte e quatro de novembro irá decorrer o lançamento do livro “Conta-me que eu 

conto”, da autoria de Maria de Nazareth de Abreu Almas, no Museu da Cidade, pelas 

dezoito horas; ------------------------------------------------------------------------------------------------- 
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19. O Diretor do Agrupamento, professor Carlos Almeida, informou que na Escola Básica do 

1.º ciclo do Pragal foram substituídas mesas e cadeiras que se encontravam num estado 

degradado, bem como os quadros de todas as salas de aula, estes últimos assegurados 

pela Câmara Municipal de Almada; ------------------------------------------------------------------------ 

20. O Diretor informou também que neste ano letivo houve um investimento em horas de 

coadjuvação dentro da sala de aula, ao invés de atribuição de apoios. ------------------------ 

No que concerne ao ponto três da ordem de trabalhos, foram feitas as seguintes propostas de 

representantes a cooptar para o Conselho Geral: --------------------------------------------------------------- 

 Pelo representante da Associação de Pais do primeiro ciclo, foi sugerida a participação de 

um elemento da Associação das Cantadeiras de Essência Alentejana, o senhor Falcoeiro, 

e outro dos Junior Achievement; ------------------------------------------------------------ 

 A professora Luísa Varela propôs que seja feito convite a três entidades: Faculdade de 

Ciências e Tecnologia, Instituto Superior de Ciências da Saúde Egas Moniz e Madan 

Parque. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

Após votação foram escolhidos a Faculdade de Ciências e Tecnologia com treze votos, o  Instituto 

Superior de Ciências da Saúde Egas Moniz com onze votos e o Madan Parque com oito votos. Os 

representantes da Associação das Cantadeiras de Essência Alentejana  e do Junior Achievement 

obtiveram ambos sete votos. Será enviado um convite aos três mais votados, com solicitação de 

resposta dentro de um prazo que será apresentado. Caso alguma destas entidades não aceite 

cooptar com o Conselho Geral, será enviado convite para as outras duas entidades que ficaram 

empatadas. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Quanto ao ponto quatro da ordem de trabalhos, foi analisado e aprovado o relatório de 

Implementação do Plano Anual de Atividades do ano letivo 2016-2017. A conselheira Maria João 

Tomé, representante da Câmara Municipal de Almada, elogiou a forma como o relatório foi 

elaborado, referindo que o mesmo reflete a dinâmica do Agrupamento de modo objetivo e claro, e 

que foi uma mais valia terem sido apresentadas as taxas de concretização das atividades. ------ 

O conselheiro João Pedro Pinto, representante da associação de encarregados de educação do 

1.º ciclo, questionou o tipo de atividades que promoveram o envolvimento das famílias em 

actividades desenvolvidas em contexto escolar, manifestando interesse em que o dinamismo 

verificado na escola do Pragal seja estendido à Feliciano Oleiro. A conselheira Maria João Tomé 

sugeriu que as atividades para o primeiro ciclo sejam planeadas em conjunto pelos docentes das 

duas escolas. -------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 



A G R U P A M E N T O  D E   E S C O L A S  A N S E L M O  D E  A N D R A D E  

C Ó D . 1 7 2 2  

 

R U A  R A M I R O  F E R R Ã O     2 1  2 7 2  3 5  9 0    F A X :  2 1  2 7 4 9 4 3 3      2 8 0 9  -  0 1 1  A L M A D A  

         

4 
 

O conselheiro João Pedro Pinto, sugeriu ainda que no Plano Anual de Atividades deste ano letivo 

sejam incluídas as atividades de formação do pessoal docente e não docente. --------------- 

No que concerne ao ponto cinco da ordem de trabalhos, foi constituída a Equipa de Monitorização 

do Plano Anual de Atividades para o ano letivo 2017-2018, a qual é composta pelos Conselheiros 

Zélia Condeça, Laura Saial, Maria João Tomé, Cristina Augusto e João Pedro Pinto. ----------------

------------------------------------------------------------------------------------------------ 

Foi marcada a próxima reunião de Conselho Geral para o dia vinte e nove de novembro, às 

dezasseis horas e trinta minutos. -------------------------------------------------------------------------------- 

E nada mais havendo a tratar, foi redigida esta ata, que após ser lida e aprovada, será assinada 

nos termos da Lei.   

  

                                                                                                               As Secretárias 

 

_____________________________ 

 

_____________________________ 

 

                                                                                         A Presidente 

_________________________ 

 

 


